

Geschäftsbericht JHV 2023

- Das Jahr 2023 galt der Etablierung laufender Projekte sowie der Antragsstellung künftiger Projekte (z.B. Incoming BS 15 und BS25 in 09/24).
- In Abschlussbericht der Hans-Sauer-Stiftung „Kreisläufe verstehen“ sowie im Podcast-Format „Moin Berufsschule“ wurde die Verschmelzung von BNE und GL zu BBnE mit öffentlichen Beiträgen dargestellt (auf der Homepage verfügbar). Das Engagement des Forums wird hier als Baustein der sozialen Säule der Nachhaltigkeit auf dem Weg zur „Circular Society“ verstanden.
- Im Herbst 2023 haben die FOS Gestaltung und die Fachschule Farbtechnik eine gemeinsame Fachexkursion zum Thema vollzogen – und dabei u.a. ein Kick-Off-Workshop bei EPIZ Berlin durchgeführt. Ziel des Workshops war die Sammlung von Haltungen und Fragen unserer Schüler*innen zum Thema „Circular Society“ – mit dem Ausblick eine entsprechende didaktische Unterlage zusammen mit EPIZ zu erstellen. Erste Testungen haben in den letzten Tagen an der BS25 stattgefunden. Die Mosambikpartnerschaft und der didaktische Lernort rund um den Färbergarten sollen im Heft eine Rolle spielen.
- Die Fachschule Farbtechnik hat die Erkenntnisse der Exkursion genutzt, um daraus einen Messestand für die internationale Messe „Farbe, Ausbau und Fassade 2024“ in Köln zu entwickeln und zu fertigen. Inzwischen ist die Messe durchgeführt worden (Teile des Standes sind nun im J-Gebäude der Fachschule dauerhaft installiert).
- Die FOS Gestaltung hat die Impulse der Fachexkursion genutzt, um erste Ideen für das „Grüne Klassenzimmer“ der BS25 zu entwickeln. Es möchte sich als Teil des BBnE-Settings auf dem Campus verstehen. Beim Incoming 2024 wird mit den Partner*innen aus Mosambik zu diesem Thema gearbeitet.
- Alles andere fand bereits in 2024 statt. Aber da es so schön ist:

Zwei Ehrungen: NUE und Wettbewerb des Bundespräsidenten (2.Platz für das Outgoing 2022).